
-------- Message transféré -------- 
Sujet : [INTERNET] Réouverture de la carrière st aubin 
Date : Wed, 6 Oct 2021 08:57:37 +0200 (CEST)

De : 
Répondre à : 

Pour : pref-enqpub-orcheremeac@maine-et-loire.gouv.fr

Bonjour,
Les choses n'ont pas changées depuis 2008 et surtout les routes, la 
poussière ,le bruit et la pollution que cela va entraîner. 
Je suis contre l'ouverture de la carrière ...

                  Chaudefonds sur Layon. 


